

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Acusa ex trabajadora a Taboada

VIRIDIANA MARTÍNEZ
 Y ALEJANDRO LEÓN

Alejandra Orozco, ex trabajadora de la Alcaldía Benito Juárez, denunció ayer por amenazas a Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno.

La acusación deriva de un enfrentamiento ocurrido el 3 de mayo de 2023 en la explanada de la Alcaldía, cuando un grupo que solicitaba firmas para revocar el mandato del entonces Alcalde fue corrido a golpes.

Orozco aseguró que ella trabajaba en Participación Ciudadana y que supuestamente recibió la orden de reunir a personas para agredir a los opositores a Taboada, entre quienes estaban víctimas de corrupción inmobiliaria del sismo de 2017 y de algunos comités vecinales.

Reconoció que ella y 10 personas más rompieron mamparas y banderas, pero dijo que no golpearon a nadie. Quien lo hizo fue un grupo de choque contratado por personal de la Alcaldía, explicó.

Tras viralizarse videos del enfrentamiento, aseguró que pidió el respaldo a Taboada, pero que fue ignorada y despedida.

Debido a ello, dio a conocer los hechos públicamente y, a partir de entonces, empezó a recibir amenazas. Ayer ratificó la denuncia que interpuso el viernes ante la Fiscalía General de Justicia.

“He recibido amenazas, audios, llamadas, tuits de parte de los trabajadores, constantes amenazas y sí, temo por mi seguridad”, dijo.

LA RESPUESTA

Al respecto, el equipo de Taboada rechazó la acusación y aseguró que Orozco trabajó por contrato de honorarios de febrero de 2022 a abril de 2023 y que el día de los hechos (en mayo de 2023), ya no formaba parte de la Alcaldía.

Además, que no había manera de que recibiera instrucciones directas del entonces funcionario, pues no trabajaba para él.



■ Alejandra Orozco ratificó la denuncia ayer en la Fiscalía.



TABOADA QUIERE "CALLARLA"

Extrabajadora de BJ pide protección

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Alejandra Orozco, extrabajadora de la alcaldía Benito Juárez, acudió a la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCD-MX) para pedir medidas de protección, ya que ha recibido amenazas al revelar el modus operandi del gobierno del exalcalde Santiago Taboada sobre grupos de choque y el rompimiento de protestas.

En entrevista con Diario BASTA!, la exempleada mostró un audio donde se le acusa de traicionar a Taboada y se le amenaza con "callarla a la mala". Por el mismo caso, Orozco Pacheco ratificó sus denuncias por el delito de amenazas en contra del ahora aspirante del PAN a la jefatura de Gobierno de la CDMX; Alejandro Nava, director de Atención y Participación Ciudadana; Carlos Vargas, colaborador de Participación Ciudadana; Mario Sánchez, director de Blindar BJ, y Michell Caballero, subdirector de Mercados Públicos de dicha alcaldía.

Relató que cuando era edil Taboada ordenó golpear a los vecinos que reunían firmas para solicitar la revocación de su mandato. En ese entonces, ella era enlace en el área de Participación Ciudadana.

"Estoy recibiendo constantes amenazas, por lo cual temo por mi vida, ya que es un señor que tiene poder y dinero. Ahorita que estoy presentando pruebas de las cosas que ha hecho, pues obviamente puede mandar a que me hagan algo", explicó ante la FGJCDMX.

MIEDO

Alejandra Orozco ratificó sus denuncias contra el exalcalde panista y funcionarios de Blindar BJ, Participación Ciudadana y Mercados Públicos



La denunciante teme por su vida



Detienen a expareja sentimental de Carmen Elvia

ARIANNA ALFARO

Por el delito de desaparición forzada de la señora Carmen Elvia, fue detenida su expareja sentimental, por personal de la Fiscalía General de Justicia, en colaboración con las autoridades homólogas del Estado de Guanajuato, buscado desde junio del año pasado.

La señora Carmen Elvia fue vista por última vez el 15 de junio del año pasado, días después, su cuerpo fue localizado sin vida en un inmueble de la colonia La Polvorilla, en la alcaldía Iztapalapa, en una propiedad de la familia de su ex pareja sentimental, de ahora detenido, Mario "N".

El 19 de julio del 2023 se ejecutó una orden de cateo en dicho predio donde se obtuvieron resultados positivos a las pruebas de luminol, al encontrar indicios biológicos al interior de una de las habitaciones de la construcción, misma que quedó asegurada para dar seguimiento a las investigaciones, dio a conocer Ulises Lara, titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Según las investigaciones oficiales, el imputado fue la última persona que estuvo con la señora Carmen Elvia previo a su hallazgo. Tanto Jaime "N", como Josefina "N", hermano y madre de Mario "N", fueron detenidos como Técnica de Investigación de Control Judicial, Diligencia de Cateo, explicó Lara López.

"En seguimiento a los trabajos de inteligencia, campo y gabinete desplegados por personal de la Fiscalía de Investigación y Persecución de los Delitos en Materia de Desaparición Cometida por Particulares fue posible localizar a Mario "N" en la localidad de Llanos del municipio de San Francisco, de Jerécuaro, Guanajuato", declaró Lara.

Mario "N", fue trasladado por un agente de la Policía de Investigación a la Ciudad de México, a efecto de ser puesto a disposición de la autoridad judicial que lo requirió en el Reclusorio Preventivo Varonil Norte.



Mario "N", fue trasladado por un agente de la Policía de Investigación a la Ciudad de México. /CORTESÍA: SSI CDMX





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS